

夏の終わり、秋の始まり

～ 東豊台小学校の児童のみなさんへ ～

東豊台小学校の児童のみなさん、元気に過ごしていますか。今年の夏休みは短い

夏休みでした。また、ステイホームする（お家にいる）ことが多かったと思います。

さて、来週、24日から2学期が始まります。今回のお便りでは、みなさんの登校

を待っている、夏の終わり、秋の始まりを感じさせる学校の様子を伝えます。

アサガオ

大きく、美しく咲いていた花から種ができました。お家に持ち帰った1年生のみなさんのアサガオには種ができましたか？ 種を大事にとっておき、また来年の5～6月に土にまくと今年と同じように花が咲きますよ。

命がつながりは、不思議ですばらしいです。



プール

今年は、残念なことに使えなかったプール。来年は、活躍してもらいましょう。

水の事故が多いお盆でした。まだまだ気をつけなければなりません。自然の力に人間の力はおよばないのですね。

正門

8月24日、月曜日、みんなを待っている正門。セミの鳴き声も少なくなりました。また、みんなで楽しく過ごしましょう。

まずは、学校の一日に慣れましょう。



さあ、やるぞ！ また新しい気持ちで！！